

MEMORIA 2017

ADMUNDI (Ayuda al desarrollo del mundo infantil)

PROYECTOS DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL AL DESARROLLO

1. **Promoción del desarrollo económico local de comunidades rurales de Anta a través del empoderamiento de la mujer y el fortalecimiento de sus capacidades para la producción y comercialización de lácteos y derivados**

Aprobación del proyecto:	2016	Promotores:	Admundi
Ejecución:	2016/2017	Contraparte local:	Almería Solidaria Perú
Presupuesto:	33.604,77 €	Financiación:	Diputación Málaga / Ayuntamiento Málaga
Estado del proyecto:	Finalizado		

Resumen proyecto:

El proyecto pretende garantizar el desarrollo económico de 10 comunidades campesinas de la Provincia de Anta potenciando la creación de asociaciones de mujeres, mejorando sus competencias técnicas en manejo y cría del ganado vacuno, articulando vías de participación en organizaciones y asociaciones de productores/as y promoviendo actividades generadoras de ingresos que deriven en una mejora de su situación socioeconómica y, por ende, en la de sus familias, sobre todo la de sus hijos e hijas.

2. **ILE EKON: Garantizando el derecho a una educación inclusiva, equitativa y de calidad a niños y niñas en situación de vulnerabilidad en comunidades rurales de togo**

Aprobación del proyecto:	2016	Promotores:	Proyecto Solidario Admundi
Ejecución:	2017/2018	Contraparte local:	Ilema
Presupuesto:	230.838,00 €	Financiación:	AACID
Estado del proyecto:	En Ejecución		

Resumen proyecto:

El presente proyecto pretende abordar la problemática de la vulneración del derecho a una educación inclusiva, equitativa y de calidad que sufren los niños y niñas de las zonas rurales de Togo. La estrategia de actuación consiste, primero en aumentar la accesibilidad al derecho con la construcción de 3 aulas de preescolar y 3 de primaria. Segundo mejorar la calidad de la educación con la formación de 80 profesores en temas de pedagogía de la ternura, equidad de género y derechos de infancia, además de la elaboración de materiales didácticos de calidad sobre derechos de infancia, desarrollo sostenible, ciudadanía global, igualdad de género, cultura de paz, educación sexual y diversidad cultural. Y por último empoderar a la población, la sociedad civil organizada y las autoridades públicas con la intención de favorecer un entorno comunitario empoderado, sensibilizado y comprometido con los Derechos de la Infancia. Siempre con un enfoque de Equidad de Género y de Participación Infantil

MEMORIA 2017

ADMUNDI (Ayuda al desarrollo del mundo infantil)

3. “Promoción del desarrollo local con equidad en las comunidades campesinas de Katañiray y Chaquilccasa a través del empoderamiento de la mujer y la promoción y defensa de sus derechos”

Aprobación del proyecto:	2017	Promotores:	Admundi
Ejecución:	2017/2018	Contraparte local:	Almería Solidaria Perú
Presupuesto:	38.886,00 €	Financiación:	Diputación Málaga / Ayuntamiento de Málaga
Estado del proyecto:	En Ejecución		

Resumen proyecto:

El proyecto pretende fortalecer el rol y la participación de ochenta mujeres indígenas en el desarrollo de sus comunidades garantizando su empoderamiento económico, político y social y promoviendo la generación de ingresos y una mayor equidad de género en todos los ámbitos de actuación.

PROYECTOS DE EDUCACIÓN PARA EL DESARROLLO y SENSIBILIZACIÓN

4. Promoción de la cultura de paz e igualdad para evitar el acoso escolar a través de la puesta en valor de las Inteligencias Múltiples en el contexto de la educación primaria.

Aprobación del proyecto:	2016	Promotores:	Admundi
Ejecución:	2016/2017	Contraparte local:	
Presupuesto:	2.032,28 €	Financiación:	Ayuntamiento de Málaga
Estado del proyecto:	FINALIZADO		

Resumen proyecto:

El proyecto consiste en la puesta en marcha de talleres formativos entre el alumnado de escuelas de Educación Primaria para la prevención del acoso escolar a través del reconocimiento y promoción de las inteligencias múltiples descritas por Gardner, como medio para estimular las potencialidades de los/las niños/as en un clima activo y afectivo que sirva de vía para la apreciación de la rica diversidad entre seres humanos y el potenciar el trato equitativo en pro de la igualdad, fomentando asimismo la cultura de paz, con valores, actitudes y comportamientos para el respeto, el rechazo de la violencia y la prevención de conflictos en el medio educativo.

5. COLABORACIÓN CON LA ONG CIC BATÁ EN PROYECTOS DE EDUCACIÓN PARA EL DESARROLLO. Proyectos: Contamos en Esta Historia; Sé Mundarrio; Enlazando Culturas; En primera Persona y Corresponsables)

MEMORIA 2017

ADMUNDI (Ayuda al desarrollo del mundo infantil)

Aprobación del proyecto:	20178	Promotores:	CIC BATÁ
Ejecución:	2017/2018	Contraparte local:	
Presupuesto:	6.225,00 €	Financiación:	CIC BATÁ
Estado del proyecto:	EN EJECUCIÓN		

Resumen proyecto:

Mediante el convenio suscrito con la ONGD CIC BATÁ estamos colaborando en el desarrollo de proyectos de educación para el desarrollo promovidos por CIC Batá, sobre todo en la provincia de Málaga. Los proyectos se basan en el uso del lenguaje audiovisual como medio de transformación social. Se ha actuado con diversas asociaciones y colegios de Málaga, así como en la producción de material audiovisual con temáticas sociales y educativas. En “Contamos en esta historia”. Un proyecto práctico del uso de audiovisual en Institutos de Córdoba se ha realizado parte de la memoria audiovisual del proyecto. En “Se Mundarrio” se han realizado talleres audiovisuales con 4 cortometrajes sociales como resultado. “Enlazando culturas” Un proyecto intercultural mediante video cartas entre niños y niñas de España y México. Se ha participado en video Talleres en un colegio de Málaga. En 1ª Persona, un curso de comunicación social, se están realizando las entrevistas y material audiovisual del curso. En “Corresponsables”, proyecto de creación de grupo de reporteros sociales voluntarios, se está colaborando en la dinamización y creación de un grupo en Málaga.

6. Actividades de sensibilización y participación ciudadana.

Resumen actividades:

Se ha participado en varias iniciativas dentro de la Plataforma por la Infancia de la ciudad de Málaga. Como iniciativas Admundi a liderado “Kunfu Panga” un vídeo de sensibilización sobre alimentación saludable y el reportaje del “Día de la niña” donde las asociaciones de Málaga se manifestaron para celebrar la efeméride. Así mismo se ha colaborado con la Asociación Amfremar en la apertura de un centro de apoyo infantil en la barriada del Pablo.